

◀ AUSSCHNEIDEN



www.target-nehberg.de

Gemeinsam für ein Ende
von Weiblicher Genitalverstümmelung

Als Menschenrechtsorganisation
ist es das Ziel von TARGET e. V.,
Rüdiger Nehberg, den Brauch der
Weiblichen Genitalverstümmelung
weltweit zu beenden. Dazu führt
TARGET Aufklärungskampagnen
durch und leistet medizinische
Hilfe für Betroffene.

◀ FALTEN



*Alles Gute
zum Muttertag*

Ein Projekt von TARGET e. V.:
„Mit meiner Tochter nicht!“ - zum Schutz vor Weiblicher Genitalverstümmelung

Foto © TARGET e. V. Rüdiger Nehberg